

De nuevo, como siempre con el final del verano y con el fin de las tareas agrícolas, tan características de nuestro pueblo, llega nuestra Fiesta del Sejo, Fiesta con la que rendimos honores y con la que veneramos a nuestra Patrona, la Virgen del Vallehermoso.

Nuestra Jiesta del Sejo, entre otras, es seña de identidad y una parte fundamental para la convivencia, el encuentro con amigos y familiares, y un momento para poner de manifiesto los valores de amistad y hospitalidad que en muchos momentos de nuestro día a día hemos demostrado.

Muchos son los Sejos que han pasado desde que nuestra fiesta adquirió este nombre tan característico, muchas son las leyendas que nos dicen de donde viene y que curiosamente, a ciencia cierta, no se sabe. Bo que si se sabe y es cierto, es que esta Tiesta que perdura impasible en el tiempo, ha visto ya pasar muchas generaciones hasta nuestros días.

Generaciones de personas que con su presencia, su colaboración, su alegría y su día a día, como vecinos y amigos de Bos Balbases, han contribuído para llegar hasta aquí haciendo que podamos disfrutar de estos días tan esperados.

Sirva para todos ellos y para tantas generaciones un bonito recuerdo con estas líneas, y quiero pediros a todos vuestra participación para que Sejo a Sejo, sigamos haciendo "Pueblo", y sepamos continuar con esta tarea que por el hecho de ser de Bos Balbases, tenemos encomendada, hacer que esta Fiesta tan cargada de significado para todos nosotros, perdure en el tiempo y siga viendo pasar generación tras generación, haciéndonos partícipes a todos.

Ya sólo me gustaría agradecer a todas las personas, peñas, vecinos, etc., que en estos momentos os encontréis en Bos Balbases, vuestra colaboración y vuestra participación en todas las actividades que se han organizado, deseando se disfrute de unos días muy agradables y haciendo que el último día de este Sejo 2014, sea el primero de una espera que se haga corta pero deseada.



Un saludo Vuestro Alcalde